

15 planteles se sumaron a llamado a la reflexión

Colegio de Profesores convocó a la manifestación por hechos de violencia.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Un total de 15 establecimientos educativos de la provincia se sumó al llamado nacional del Colegio de Profesores de Chile a una jornada de reflexión por la inseguridad y violencia que vive el gremio en su labor.

Se trató de 13 recintos, entre escuelas y liceos en Castro, uno en Curaco de Vélez y otro en Quinchao, manifestación que se realizó entre las 11:30 y las 13 horas, tiempo en el que las comunidades revisaron esta problemática.

Isabel Calderón, presidenta del Colegio de Profesores Comunal Castro, sostuvo que “el llamado era a nivel nacional y nosotros hicimos un llamado a nuestras bases, de las cuales 13 escuelas y liceos se unieron a la paralización, donde los colegas analizaron de forma interna la situación actual del docente por el tema de la vio-



FOTOS: CEDIDAS

EN ISLA CHELÍN DOCENTES SE SUMARON A LA JORNADA NACIONAL DE REFLEXIÓN.

lencia”.

La dirigente comentó que “cuando hablamos de violencia nos referimos no solo a una determinada por un hecho que sucedió hace unas semanas, sino que a todo el ámbito de la violencia, que va en el no pago de las cotizaciones, violencia entre directivos y profesores, entre el mismo personal, a ese tipo de violencia también nos referimos”.

Por su parte, Pablo Baeza, director del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé, señaló que “en relación a la jornada de reflexión tenemos 15 establecimientos a nivel provincial que incorporaron un poco más visible esta jornada. Los establecimientos recibieron a los alumnos de for-



PROFESORES ENTREGARON UNA CARTA EN EL SLEP CHILOÉ.

ma normal y fueron atendidos con los profesores”.

Sumó que “dentro de lo que fue jornada de mediodía, ellos accedieron a la alimentación como corresponde y la jornada de la tarde se realiza de forma normal, esto en términos generales porque lo más profundo aquí es la temática de violen-

cia escolar, de la cual nosotros también compartimos la necesidad de reforzar las alianzas entre los distintos actores para evitar cualquier tipo de conflicto”.

Por ello, Baeza agregó que están trabajando en reforzar los equipos de convivencia escolar de los planteles públicos chilotes. ☺